

Des leaders Mapuches du Chili demandent à l'ONU de vérifier la démilitarisation de l'Araucanie



Santiago, 17 décembre (RHC)- Les leaders Mapuches ont lancé un appel à poursuivre les mobilisations pour exiger le respect de leurs droits et ils ont demandé à la Commission des Droits de l'Homme de l'ONU la vérification de la démilitarisation de l'Araucanie au Chili.

Les chefs des communautés Mapuches ont participé à une rencontre massive dans la localité de Temucucui, la troisième rencontre qu'ils tiennent dans cette zone où se trouve le logement que construisait pour sa famille le jeune Mapuche Camilo Catrillanca, quand il a été assassiné par des troupes spéciales de Carabiniers le 14 novembre.

Le porte-parole de la Communauté Autonome de Temucucui, Jorge Huenchullán, a indiqué qu'ils continueront à lutter, à exercer le contrôle territorial et il a appelé les communautés à continuer à se mobiliser pour exiger le respect de leurs droits sur leurs territoires ancestraux et exiger la démilitarisation de la région par le gouvernement du Chili.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179087-des-leaders-mapuches-du-chili-demandent-a-lonu-de-verifier-la-demilitarisation-de-laraucanie>



Radio Habana Cuba